

Une reconnaissance de la création et des traditions des artisans de Trinidad



La Havane, 17 sept. (RHC).- Mercy Correa, vice-présidente du Conseil Mondial des Artisanats pour l'Amérique Latine a salué la remise à Trinidad, dans le centre sud de Cuba, du titre Ville artisanale du monde.

Dans des déclarations à la presse, elle a souligné qu'il s'agit là d'une reconnaissance de la création et des traditions des artisans de cette ville, la troisième fondée par les Espagnols à Cuba et ankylosée dans le temps.

Elle a mis en exergue l'honneur de Trinidad de détenir la catégorie de Patrimoine culturelle de l'humanité et maintenant la distinction de Ville artisanale du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/171727-une-reconnaissance-de-la-creation-et-des-traditions-des-artisans-de-trinidad>



Radio Habana Cuba